
18 DE JULHO DE 2022 – 10h30min.
Presentes:  Presidente  João  Carlos  Gomes,  Vice-Presidente  Jacir  José  Venturi,
Conselheiros(as) Ana Seres Trento Comin, Carlos Eduardo Sanches, Christiane Kaminski,
Clemencia Maria Ferreira Ribas, Décio Sperandio, Fabiana Cristina de Campos, Fátima
Aparecida da Cruz Padoan, Flávio Vendelino Scherer,  Gilmara Ana Zanata, Maria das
Graças  Figueiredo  Saad,  Marise  Ritzmann Loures,  Marli  Regina  Fernandes  da  Silva,
Meroujy Giacomassi Cavet, Oscar Alves, Ozélia de Fátima Nesi Lavina e Rita de Cassia
Morais, Cleverton de Oliveira Ramos.
 - Discussão e aprovação das atas da 5ª RO. 
I - Expediente 
a) avisos e comunicações; 
b) indicações e proposições. 

II – Ordem do dia 

1) e-Prot.: n.º 19.084.284-3
Int..: Secretaria de Estado da Educação e do Esporte (Seed/PR), Sindicato das Escolas
Particulares (Sinepe/PR), Sindicato das Escolas Particulares (Sinepe/NPR) e Sindicato
das Escolas Particulares (Sinepe/NOPR) 
Mun.: Curitiba, Londrina e Maringá 
Ass.:  Solicitação  da  oferta  do  Itinerário  Formativo  no  Estado  do  Paraná,  conforme a
Resolução CNE/CEB n.º 03/2018, a fim de viabilizar a oferta em todas as instituições do
Sistema Estadual de Ensino do Paraná. 
Rel.: Ana Seres Trento Comin, Christiane Kaminski, Flávio Vendelino Scherer, Jacir José
Venturi, Gilmara Ana Zanata e Oscar Alves. 

III - Outros assuntos 

A 6.ª Reunião Ordinária do Conselho Pleno, referente a 18.ª (décima oitava) sessão, foi
realizada no dia 18 de julho de 2022, às 10h30min., com a presença dos Conselheiros(as)
supracitados e servidores do Conselho Estadual de Educação do Paraná (CEE/PR). Ao
iniciar, o Presidente do CEE/PR, Conselheiro João Carlos Gomes, cumprimentou e agra-
deceu-lhes pelo comparecimento, fez a chamada nominal dos Conselheiros(as) e após
verificar o número regimental iniciou a sessão informando que a Secretaria de Estado da
Educação e do Esporte (Seed/PR) encaminhou ao CEE/PR convite para participar da
abertura da Etapa Estadual da IV Conferência Nacional de Educação – Conae 2022, com
o tema “INCLUSÃO, EQUIDADE E QUALIDADE: compromisso com o futuro da educação
brasileira”, que aconteceu nos dias 27, 28 e 29 de junho de 2022, de forma virtual. A Con-
ferência contou com a participação de 413 delegados, eleitos em 32 conferências intermu-
nicipais e regionais e os natos dos Comitês Regionais e Estaduais, representantes dos
setores e segmentos que atuam na Educação paranaense. A Conselheira Silvana Avelar
de Almeida Kaplum representou o Presidente do CEE/PR na composição da mesa das
autoridades, na Cerimônia de abertura e o e-mail foi estendido aos demais Conselheiros.
Comunicou também que o Maestro Davi Oliveira, regente da Orquestra Filarmônica Uni-
Cesumar (OFUC), encaminhou convite ao CEE/PR para prestigiar o Concerto “O Fantas-
ma da Ópera”, que aconteceu no dia 03/07/2022, às 19h., no Teatro Guaíra, o qual foi en-
caminhado aos Conselheiros(as) no dia 22/06/22. Citou o convite referente ao Congresso
Internacional de Autismo, a ser realizado em setembro deste ano, no Rio de Janeiro, tam-
bém enviado aos Conselheiros(as) no dia 22/06/22. Informou que no dia 28/06/2022 ele e
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as Assessoras Elza Fagundes da Silva e Anelise Pires da Silva participaram de uma reu-
nião com o Ministério Público, presencialmente, para tratar da Deliberação CEE/PR n.º
09/2001. No dia 29/06/2022, as Conselheiras  Naura Nanci Muniz Santos e Ozélia de
Fátima Nesi Lavina participaram da Audiência de Instrução e Julgamento, realizada por
videoconferência, da 15ª Promotoria de Justiça de Foz do Iguaçu. Falou da reunião reali-
zada no Gabinete da Seed/PR, no dia 07/07/2022, da 15ª Promotoria de Justiça de Foz
do Iguaçu, com a participação das servidoras da Seed Telma Aparecida dos Santos Luzio,
Annete Elise Siedel Vasconcelos e Claudia Saldanha, e as Conselheiras Meroujy Giaco-
massi Cavet,  Naura Nanci Muniz Santos e  Silvana Avelar de Almeida kaplum, bem
como as assessoras do CEE/PR Anelise Pires da Silva, Márcia Buzzato e Elza Fagundes
da Silva. Citou o e-mail recebido da Senhora Claudia de Souza Haus, Chefe de Gabinete
da Procuradoria-Geral do Estado, com o manifesto de ciência da expedição da Delibera-
ção CEE/CP n.º 03/2022, que instituiu as Diretrizes Curriculares Complementares para a
Educação Profissional Técnica de Nível Médio e para a Educação Profissional Tecnológi-
ca de Nível Superior, colocando a Procuradoria à disposição deste Conselho para o en-
frentamento de eventuais questões jurídicas, caso necessário. Mencionou o e-mail recebi-
do da área de Comunicação e Eventos da UFPR, convidando o CEE/PR para participar
da XXXIII SEPE – Semana de Ensino, Pesquisa e Extensão do Setor de Educação, com
mesas redondas, minicursos, oficinas e palestras sobre:“EDUCAÇÃO EM TEMPOS DE
PANDEMIA: IMPACTOS, DESAFIOS E POSSIBILIDADES”. O evento acontecerá em for-
mato presencial, entre os dias 09 e 12 de agosto de 2022, no Campus Rebouças/Curitiba,
nos períodos matutino e noturno, também replicado aos Conselheiros(as). Em continuida-
de, cumprimentou e apresentou o novo servidor do CEE/PR Jorge Luiz Alves, ao qual de-
sejou-lhe boas-vindas e sucesso na condução dos trabalhos. Logo após, apresentou o le-
vantamento dos protocolados que entraram no CEE/PR, a partir da 2ª quinzena de junho
– Ceif: 13 on-line, 27 e-protocolo, total 40.  Cemep: 02 on-line, 26 e-protocolo, total  28.
CES: 05 e-protocolo, total 05. Bicameral: 01 on-line, 19 e-Protocolo, total 20. Assessoria
Técnica: 09 Ofícios e e-protocolos.  Presidência: 04 e-protocolo.  Total  geral:  106.  Em
continuidade, submeteu as atas da 5ª Reunião Ordinária do Conselho Pleno à discussão
e votação e não havendo objeções, foram aprovadas por unanimidade. Em continuidade,
citou o processo e-Protocolo n.º 19.084.284-3, de interesse da Secretaria de Estado da
Educação e do Esporte (Seed/PR), Sindicato das Escolas Particulares (Sinepe/PR), Sindi-
cato das Escolas Particulares (Sinepe/NPR) e Sindicato das Escolas Particulares (Sinepe/
NOPR), municípios Curitiba, Londrina e Maringá, que trata de Solicitação da oferta do Iti -
nerário Formativo no Estado do Paraná, conforme a Resolução CNE/CEB n.° 03/2018, a
fim de viabilizar a oferta em todas as instituições do Sistema Estadual de Ensino do Para-
ná, de relatoria dos Conselheiros(as):  Ana Seres Trento Comin, Christiane Kaminski,
Flávio Vendelino Scherer, Jacir José Venturi, Gilmara Ana Zanata e Oscar Alves. So-
bre este processo, o Presidente do CEE/PR explicou que não havia necessidade de sor-
teio, haja vista tratar-se de assunto específico da Cemep, portanto, seria encaminhado di-
reto para esta Câmara, conforme acordado com a sua Presidente Ana Seres Trento Co-
min. Nesta esteira, cedeu a palavra à referida Presidente para iniciar a leitura, a qual ex-
plicou que dividiria a mesma com a Conselheira Christiani Kaminski. A leitura foi feita na
íntegra e, ao final, após discussões e ajustes, foi colocado pelo Presidente do CEE/PR
em votação, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, saudou os aniversariantes do
mês de julho, desejando-lhes, vida-longa, saúde, paz e alegrias.  Nada mais havendo a
tratar, o Presidente do CEE/PR agradeceu a colaboração de todos(as) e encerrou a ses-
são.

A presente Ata é registro fiel do ocorrido na reunião acima identificada e foi lavrada por
mim, Claudia Mara Rodrigues,  Secretária-Geral  do CEE/PR, que assino com o Senhor
Presidente João Carlos Gomes e os(as) Senhores(as) Conselheiros(as).
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